



お元気ですか
志村 たかよし です

第431号 2009年3月1日

日本共産党中央区議団

中央区 築地 1-1-1
電話 3546-5563
FAX 3546-9570

ポカポカ陽気のなか 中央区「雪まつり」大盛況！



2月14日、あかつき公園で「雪まつり」が開催されました。



スリル満点のソリは大人気でした



掲載写真は志村撮影

今年15回目の「雪まつり」。
200トンの雪は中央区の友好都市



である山形県東根市から届けられたもので、10トントラック20台分！



この日は、ポカポカ陽気だったので、雪が解けるのが心配でした。最近、都内では雪が積もらないため、初めて雪と遊んだ子どもも多かったそうです。

たくさんのお親子がミニスキーやソリで楽しんでいました。

歌のコーナー（上写真）やいも煮汁、おしるこなどの味コーナー、ミニ動物園（下写真）などでも多くの人たちが賑わっていました。

今年も「おもちつき大会」開催

2月14日、有馬小学校体育館

150人が参加しました。

で、中央区心身障害児・者の進路と生活を考える会による「第27回おもちつき大会」が行われ、約

体育館には、おもちつきの音とともに、子どもたちや地域の方たちの歓声や笑い声がひびきました。

